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亘理町中学校部活動地域移行に向けての 

評価アンケート調査結果 

 

 

・参加生徒保護者 

 

 

 

 

 

 

令和７年３月 

亘理町教育委員会 



 参加生徒保護者  

 

１ 対象（参加生徒保護者７９名、回答者３５名） 

町が実施した教室（卓球、ソフトテニス、バレーボール、バドミントン、バスケットボール）と実証

事業を実施した団体（指導者派遣：逢隈中学校野球部親の会、見守り支援：吉田中学校バレーボール

部親の会）に参加した生徒保護者による評価アンケート結果について、一部を記載したものです。 

 

２ 活動内容についての満足度を教えてください。 

 

 

 

３ お子様が、地域クラブ活動参加によって得た成果は何だと思いますか。 
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活動内容に対する満足度

・部活動と違う練習方法、基礎的な指導があり子

どもたちも楽しそうだった。 

・小学校時に参加していたクラブの様に、基礎か

らしっかり練習している様なのでよい。 

・他校の生徒と仲良くなり、楽しんで活動してい

た。指導者の方にも良くして頂き、技術の向上

につながった。 

・活動時間が 3 時間あるのでしっかり基礎から技

術等までスキルアップができるので満足して

いる。 

・もう少し回数が増えても良い。  

・部活動の試合予定と重なる事があり、参加でき

ことがあったのは残念に思う。 

社会性：コミュニケーション能力、協調性、礼儀・マナーなど 
身体面：筋力・スピー・持久力・柔軟性・敏捷性など 
精神面：判断力、課題を解決する力、感情のコントロール、行動力など 



 参加生徒保護者  

 

４ 指導者に対する満足度を教えてください。※一部公開 

 

５ お子様が参加した地域クラブ活動の全体的な評価について、感想や意見がありましたらお書きく

ださい。 

 

 

 

・優しい指導なので子供達もイキイキしている。 

・初心者だが、楽しく参加できているので感謝している。  

・基本を身につけ、技術も向上させてもらい、感謝している。  

・基礎からしっかり実践まで取り組んでいただいており、感謝している。 

・地域クラブ開始前に、既に校外の活動で教えていただいている方のため安心できる。 

・も達が楽しく活動できるように、一生懸命指導していただいているので、大変感謝している。 

・経験者に指導してもらう事で、自分に足りない部分が明確にわかったようで満足している。 

・教える方の人数が足りない。  

・指導者研修会を実施してライセンス等の資格のある方が指導しているのか気になる。 

・部活とはまた違った内容で、良い刺激となったと思う。  

・子供が楽しそうに通っています。講師の方にはとても感謝している。 

・完全に部活もなくなることになった場合、もう少し活動の回数が増えたらいいなと思う。  

・他校の生徒たちと仲良くなり、楽しんで活動していた。基本も技術・体力も少しだが身についたよ

うである。  

・何より子どもたちが楽しみ、一生懸命活動している事が良かったと思う。今回は試験的な活動でし

たが、4 月以降も活動期間を増やし、指導していただきたいと思う。  

・本人から話を聞くと、部活とはまた違った活動で内容に広がりもあり、とてもよい経験だと思っ

た。今回は部活動と同じメンバーでの活動だったが、今後、広く町内の子どもたちも楽しく活動で

きる場になることを願っている。 

・人数が集まらないと思うような練習ができない。実践することで覚えられるような動きは、今の状

況では難しいかと思う。 

・地域クラブで指導してくださっている方々には感謝しているが、まだ完全に地域移行していない

のに、地域クラブの活動のために部活が減らされるのは不満。 

・保険や補助金のサポートは助かる。土日に限らず平日の夜間の練習も対象になるといいと思う。 


